

ABRIL 28, 2023

Revista **El Congreso**



ED. 259
LIBERES QUE
TRANSFORMAN
LAS REGIONES

CLIC AQUÍ PARA
WWW.REVISTAELCONGRESO.COM

Noticias del
Sector Público CLIC AQUÍ

Banco de Occidente

[Inicio](#) [Ejecutivo](#) [Legislativo](#) [Judicial](#) [Gobernación](#) [Alcaldía](#) [Internacional](#) [Tecnología](#) [Arte](#) [La Revista](#)

Buscar...



Reducción en tarifas de peajes en Valle del Cauca

Actualidad, VALLE / Por Danna Sofía Suárez

Al destacar los alivios que representan para la economía y el sector productivo de la región y el país, la gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán destacó la medida anunciada por el Ministerio de Transporte sobre la reducción en un 50% del valor de dos peajes en vías que comunican al departamento con el Eje Cafetero, luego del colapso del puente El Alambrado, sobre el río La Vieja.

Tras la respuesta del Gobierno nacional la mandataria dijo que “queremos darle el agradecimiento por la medida adoptada ante el gobierno que le hicimos al ministro de Transporte, Guillermo Reyes, para que nos ayudara con el tema de la reducción de la

tarifa de peajes cerca al puente de El Alambrado. Esto es un alivio para pequeños campesinos, turistas, empresas y para toda la comunidad”.

Así mismo, agradeció al concesionario “por su ayuda en este momento de calamidad que estamos viviendo, y que vive toda Colombia, pero en el que el Valle del Cauca ha sido uno de los departamentos más afectados por la ola invernal”.

De acuerdo con la medida nacional, la reducción en un 50% del valor de los peajes aplicaría en los peajes de Circasia, en la vía entre Armenia y Pereira, y Cerritos, entre Cartago y Pereira.

Con la caída del puente El Alambrado el Valle del Cauca urge soluciones prontas ante el impacto que causa al comercio internacional y habitantes de municipios como Sevilla y Caicedonia.

[Tomado por Gobernación del Valle del Cauca](#)



[← Entrada anterior](#)

[Entrada siguiente →](#)

Buscar

Buscar



ESPACIO DISPONIBLE
[PAUTE AQUÍ]

